

# SPORTSCHULE „Friedrich Ludwig Jahn“

Gesamtschule mit gymnasialer Oberstufe  
Städtische Schule Potsdam



Sportschule Potsdam

**DSB** ELITESCHULE  
DES SPORTS

Gesamtschule 55, Zeppelinstraße 115, 14471 Potsdam

## Eltern/ Erziehungsberechtigte der Jahrgangsstufe 9

Verteilung über die  
Klassenleitungen

Telefon (0331) 2898200

Telefax (0331) 2898201

Auskunft erteilt Frau Lemke

Unser Zeichen

Datum 05.01.2021

[sekretariat@sportschule-potsdam.de](mailto:sekretariat@sportschule-potsdam.de)

[www.sportschule-potsdam.de](http://www.sportschule-potsdam.de)

## Schülerbetriebspraktikum Jahrgangsstufe 9 ABSAGE

Liebe Eltern,

das geplante Schülerbetriebspraktikum der Jahrgangsstufe 9 vom 18.01. bis 29.01.21 wird hiermit abgesagt.

Die derzeitige für uns geltende Eindämmungsverordnung und die damit verbundenen unvorhersehbaren weiteren Entwicklungen bilden die Grundlage für diese Entscheidung.

Die momentane Corona-Lage ist nicht mehr mit den Zielen des durchzuführenden Praktikums vereinbar. Viele Mitarbeiter von Unternehmen, Betrieben und Institutionen befinden sich im Homeoffice. In Krankenhäusern, Pflegeeinrichtungen, Kindertagesstätten ist das Personal sehr stark eingespannt und oft überproportional belastet. Die Geschäfte, Gaststätten, Fitnessseinrichtungen sind geschlossen.

Einen Einblick in regulär laufende Tätigkeitsfelder und Firmenabläufe zu gewinnen, ist derzeit schwer möglich, ebenso die intensive Betreuung unserer Schülerinnen und Schüler durch die Mitarbeiter der Betriebe und Einrichtungen, die ja stets ein offenes Ohr für Fragen, Eindrücke und Tätigkeiten ihrer Praktikanten haben müssen. Auch die unabsehbare Entwicklung in den Corona-Hotspots der verschiedenen Bundesländer verschärft diese angespannte Situation weiterhin!

Das Praktikum wird auf einen späteren Termin verschoben. Weitere Informationen werden wir Ihnen mitteilen.

Bitte informieren Sie bzw. Ihre Kinder ihre ausgewählten Betriebe und Einrichtungen schnellstmöglich, dass das Praktikum vom 18.01. bis 29.01.2021 nicht stattfinden wird.

Eine Interessenbekundung für abgesagte Praktikumsplätze, die vielleicht dann doch zu einem späteren Zeitpunkt durchgeführt werden könnten, wäre sehr vorteilhaft und würde eine spätere notwendige Praktikumssuche erleichtern.

Mit freundlichen Grüßen und bleiben Sie gesund!



Cornelia Lemke  
Fachkonferenzleiterin WAT